
 
本日からいよいよ新年度が始まります。春季休業

明け、久しぶりに元気そうな生徒たちの明るい笑顔
を見られたこと、中学校としてとても嬉しく思います。
明日には第７６回入学式が行われ、４年ぶりに在校
生が参加して新入生を迎えることができます。コロナ
ウイルスの影響で、在校生の参加は今まで見送られ
ていましたが、明日は在校生から新入生へ歓迎の合
唱も行います。幌東中学校の三大特色である「あい
さつ 合唱 はーとふる」をさっそくお披露目する貴
重な機会となります。幌東中学校の先輩として、本校
の伝統を新入生にしっかり伝えてもらいたいなと思
います。 
今年度は、１学期に旅行的行事や陸上競技大会

（６月２０日）、２学期には学校祭や合唱交流会といっ
た学校行事を予定しております。生徒たちの活動の
様子を、より多くこの「学校だより」を通じて保護者の
皆様や地域の方々にお伝えできたらと思っておりま
す。また、４月２４日（水）、３０日（火）には学校公開や
PTA 集会の開催も予定されております。生徒たちの
学校での様子を直接ご覧いただける機会となります
ので、お時間にご都合がつきましたらぜひご来校い
ただければと思います。 
今年度も本校の教育活動へのご理解とご協力を

どうぞよろしくお願いいたします。 

 
 

 

「失敗から学ぶ」 
校長  森尾 敏 

皆さんは２年生・３年生に進級した今、昨年を振り

返って、今年はこんなことを頑張ろうという目標を持

っているでしょうか。昨年、上手くいったことをさらに

伸ばそうと思っている人がいるでしょう。逆に、あまり

上手くいかなかったので、今年はこれを頑張ろうと思

っている人もいると思います。私達人間は、学習機能

が高い動物ですので先の予測ができるのです。その

意味で自分を反省し、つまずいたことやうまくいかな

かったことから、次の目標を立てようとします。例えば

それは、勉強で成績が上がらないことかもしれないし、

部活動でうまく成果が上がらないことかもしれません。

また、友達とうまく人間関係がつくれず、よく喧嘩した

りしたことがあったかもしれません。そこで、そうした

悔しい思いや反省をもとに、今年は「もっと勉強を頑

張ろう」、「部活でレギュラーになるために毎日練習し

よう」、また、友人関係では「今年は一人でも多くの友

達と仲良くしよう」などと考えている人もいるでしょう。 

  皆さんはまだまだ失敗してしまうこともあります。

皆さん、どうでしょうか。これまでの小学校や中学校

での生活の中で「上手くいかなかった」、「目標通りに

ならなかった」ということもあったと思います。しかし、

そのような失敗を次に生かすことこそが、今後の「成

功」へとつながるのです。ぜひ、みなさんこの１年、ど

んどん失敗をしてください。そして、失敗を恐れずに

「挑戦」してください。ただし、同じ失敗を何度も何度

も繰り返してはいけません。「目標を達成する」という

ことを自分自身で意識し、次の高い目標を目指して

努力することこそ価値があるのです。わたしは、皆さ

んのそうした「失敗から学んだ」小さな成長や努力を、

この一年見たいと思っています。 

そして、もう一つ、皆さんにいつも話している「いじ

めのない学校」を作り上げてください。明日は入学式

があります。新入生を温かく迎えて「はーとふる」な幌

東中学校をみんなで作っていきましょう。 

皆さんが今年一年、「失敗から学び」そして、次の

目標に向かって努力することを願っています。 

 

 

 

 

 

 

代表生徒より 

私は３年生で頑張りたいことが２つあります。 

１つ目は勉強です。人生の大きな分岐点となる受

験があるので、自分にとって良い結果になるように毎

日の授業やテストに全力で取り組みたいです。これま

で家庭学習を疎かにしてしまう時があったので、これ

からは毎日コツコツと勉学に励みたいです。 

 ２つ目は部活動です。私は卓球部に所属しています

が、１年生の頃から大会で思うような結果が残せず、

悔しい思いをしてきました。だからこそ、全力でプレ

ーして、３年生最後の中体連では良い結果を残した

いです。 

 そして、最高学年としての自覚をもち、１、２年生の

手本となるような１年を過ごしていきたいです。                                                       
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「豊かな心をもち、 
心身ともに健やかな、 
意欲ある生徒の育成」 
○知性の高い人間 
○情操豊かな人間 
○意志の強い人間 

  ○健康で明るい人間 
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太田 吏 先生 教科：保健体育科  

信濃中学校より参りました太田 吏（おおた ふひ

と）と申します。今年度、伝統ある幌東中学校で勤務

することができて、とても嬉しく思っております。教科

は保健体育を担当します。生徒の成長の一助となる

ように、保護者、地域の皆様と協力し頑張りたいと思

います。よろしくお願いいたします。  

  

宮崎 亜未 先生 教科：国語科   

歴史ある幌東中学校へ赴任することができ、光栄

に感じております。生徒の皆さんと共に様々なことを

経験し、豊かな心を育んでいきたいと思います。よろ

しくお願いいたします。  

 

柴田 峰子 先生 教科：国語科  

幌東中学校の皆さん、はじめまして。これから始ま

る皆さんとの生活が、今からとても楽しみです。授業

はもちろんですが、日常生活や行事でも皆さんとたく

さん関わって、はやく幌東中学校に慣れていきたいと

思います。どうぞよろしくお願いいたします。  

 

堀江 勇一 先生 教科：社会科   

堀江勇一と申します。社会科を担当し、これまで札

幌市内の 10 の中学校を渡り歩いてきました。西、手

稲、北、東、豊平、厚別、そして今回白石区の幌東中

で全区制覇目前ですが年齢の壁により無理そうです。 

私なりに微力ながら力を尽くします。よろしくお願いし

ます。      

 

長岡 秀政 先生 教科：理科   

出身の白石区に赴任することができて、たいへん

嬉しく思っています。勤務校 6 校目となり、体力はか

なり落ちましたが、生徒さんと共に歩んでいきたいと

いう気持ちは、まだ 20 代と変わらないと思っていま

す。今後ともよろしくお願いいたします。 

  

 

山田 一博 先生 教科：理科    

清田中学校から参りました、「山田一博」です。２年

５組の担任になります。教科は理科で１・２・４・５組の

授業にいくことになります。少しでも理科（自然現象

の不思議）が好きになってもらえるような授業を行っ

ていきたいと考えています。よろしくお願いいたしま

す。  

   

※昨年度から育児休暇をとられていた山本先生（英

語科）は今年度から復帰いたします。 

 

 

今川 義昭 先生 教科：英語科   

伏見中学校より着任いたしました。久しぶりの白石

区となりわくわくしています。パートナー校の小学校

へ英語の授業に出かけることが多いので、兄弟姉妹

地域ぐるみでお世話になります。よろしくお願いしま

す。 

 

三木 祐樹 先生 教科：英語科 
はじめまして。三木祐樹です。東区の栄町中学校

で 3年、札苗北中学校で 1年勤務してきました。初め

て白石区で働くので、とても楽しみです。英語の学習

はハードルが高いと思われがちですが、実はそうで

はありません。楽しく英語を学びましょう。どうぞお手

柔らかにお願いします。 

 

髙橋 伸弘 先生 特別支援  

北区の新川中学校から参りました。前任校は JR

で郊外に向かって通勤していたので、あまり車両は

混んでいませんでしたが、地下鉄の朝の通勤ラッシュ

にまだ慣れませんが、幌東中には早く慣れるように、

これから一生懸命頑張ります。これから皆様との新た

な出会いを楽しみにしています。どうぞよろしくお願

いします。 

 

塩内 ひかる 先生 特別支援 
今年から初めて教員として働くことになりました、

塩内ひかると申します。至らない点もあるかと思いま

すが精一杯頑張りますのでよろしくお願いいたします。 

 

森下 和也 先生 教科：国語科   

北区屯田北中学校より着任した森下和也です。教

科は国語。1年生 2年生を担当いたします。伝統ある

幌東中学校の教育活動に携われることを誇りに感じ

て、精一杯精進して参ります。どうぞよろしくお願い

いたします。 

 

奧田 龍希 さん 事務職員    

ついこの間卒業したばかりで右も左も分からない

ような新米ですので不安が募る反面、これからどん

な生活が待っているのだろうと思いを馳せています。

学校がよりよくなるよう微力ながら精一杯尽力いたし

ます。 

 

川﨑 さゆり さん 用務員    

安心、安全、快適な学校づくりのために精一杯努

力いたします。何卒よろしくお願いいたします。 


